



## ■ ESTUDIANTES

**Cerca de 40 alumnos de Bachillerato compiten en la fase local de la Olimpiada de Física**

Un total de 38 alumnos de Bachillerato, repartidos por la Facultad de Ciencias de Salamanca, la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora y la Escuela Politécnica Superior de Ávila competirán hoy en la fase local de Olimpiada de Física. Esta actividad está organizada por la Real Sociedad Española de Física y, además de tener carácter competitivo, se configura como una actividad de divulgación científica que intenta dar a conocer y acercar esta disciplina a la sociedad, objetivo de especial relevancia en una época caracterizada por un elevado déficit de vocaciones científicas. Los tres primeros clasificados en esta fase local tendrán la oportunidad de participar en la fase nacional que se celebrará en Murcia entre los días 7 y 10 de abril.